

> Ne plus encombrer son cadre de vie !



12.11.2015 16.28

Lieu : Echirolles – Les Essarts - St Martin d'Hères - Henri Wallon

La question du tri des déchets et des encombrants est une question cruciale pour le respect de l'environnement comme de la préservation du cadre de vie de chacun. C'est pourquoi l'Opac38 prend des initiatives afin de sensibiliser les locataires à cet enjeu.

Pour la 3^{ème} année consécutive, à Echirolles, dans le quartier des Essarts, des habitants ont été invités par l'Opac38, avec l'association AGIL, à participer à des ateliers durables et solidaires durant lesquels ils ont découvert quelques bonnes idées pour donner une deuxième vie à leurs objets endommagés. En octobre, un stand a également été mis en place pour réaliser une démonstration de bricolage à la grande satisfaction des habitants qui ont ensuite été nombreux à se porter candidats pour participer aux ateliers.

A Saint-Martin-d'Hères cette fois, une autre initiative portée par l'Opac38, la Maison de l'Habitat et la Métro, a concerné le ramassage des encombrants. Dans le quartier Henri Wallon, trop d'habitants les déposaient au pied de leur montée d'escalier ou dans les caves.

L'idée a été d'expérimenter un lieu identifié et aménagé pour recevoir les encombrants sur l'une des coursives de l'Opac38 grâce à un aménagement simple : un plancher de bois, des panneaux informatifs et des affichettes placardées dans les halls d'immeuble. La collecte des encombrants a été confiée à une entreprise de nettoyage qui procède à un ramassage hebdomadaire. Et tout le monde y gagne : un point de dépôt unique, c'est plus agréable à vivre, cela permet de rationaliser la collecte et ainsi de baisser les charges locatives. Dès la première semaine, l'expérimentation a été un succès puisque les habitants ont joué le jeu. La zone de dépôt est désormais bien remplie !